

À nos abonnés et lecteurs

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **29 (1921)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

REVUE HISTORIQUE VAUDOISE

A NOS ABONNÉS ET LECTEURS

Au commencement de la vingt-neuvième année de son existence, la Direction de la « Revue historique vaudoise » vient, encore une fois, rappeler à ses fidèles abonnés qu'elle a de plus en plus besoin de tout leur appui. Les circonstances sont devenues très difficiles depuis quelques années ; mais grâce à la bienveillance de ses Editeurs et à la fidélité de ses abonnés, la « Revue historique vaudoise » a pu continuer son œuvre.

Celle-ci est loin d'être terminée. De nouveaux collaborateurs très qualifiés ont bien voulu, en effet, nous assurer de leur appui précieux, et nos lecteurs feront largement connaissance, dans le courant de l'année qui commence, avec leurs travaux intéressants et variés. La présente livraison de janvier renferme déjà des communications de plusieurs d'entre eux. D'autres suivront et donneront à notre Revue une valeur, une variété et un intérêt toujours plus grands.

Nous avons, d'autre part, le ferme espoir de donner beaucoup plus souvent que jusqu'ici, des illustrations de valeur. On verra, dans cette livraison déjà, un commencement très modeste de réalisation de cette partie de notre programme. Nous avons d'autres planches assurées et d'un réel intérêt.

Nous sommes certains que le public accueillera ces progrès avec plaisir et voudra les encourager. Nos abonnés voudront bien, en conséquence, non seulement nous rester fidèles, mais encore nous procurer de nouveaux appuis, c'est-à-dire de nouveaux souscripteurs. Nous en avons le plus pressant besoin et tout effort dans ce sens sera accueilli avec la plus vive reconnaissance par les Editeurs et par la Direction. Cette

dernière pourra, dans ce cas, d'autant plus réussir à donner à la « *Revue historique vaudoise* » ce caractère à la fois scientifique et populaire qui lui permettra de remplir toujours mieux sa tâche patriotique.

LA DIRECTION.

* * *

FONDS POUR LES ILLUSTRATIONS

De divers côtés, de nombreuses personnes s'intéressant à la « *Revue historique vaudoise* » ont manifesté le désir de voir ses fascicules accompagnés souvent de bonnes illustrations documentaires. Ce désir est très légitime, nous le partageons entièrement et, si les planches sont rares dans la collection des dernières années, cela provient de la dépense supplémentaire considérable que leur publication eût occasionnée, dépense que notre modeste journal ne peut malheureusement pas supporter dans ce moment. Dès lors, les frais nécessités par la confection des clichés a encore augmenté, de même que ceux du tirage sur papier spécial.

Nous sommes persuadés cependant de l'importance que pourrait avoir, pour l'histoire de notre canton, la publication de bonnes planches bien choisies et qui constitueraient, avec le temps, un musée précieux de ce que le pays possède de plus intéressant. Nous avons adopté en conséquence avec plaisir l'idée émise par un de nos amis les plus dévoués, de créer un « *Fonds pour les illustrations* », qui appartiendra à la Société vaudoise d'histoire et d'archéologie, qui sera géré par elle et dont le revenu sera consacré à l'acquisition de quelques clichés. Nous espérons que cette idée sera soutenue et qu'un grand nombre de membres de la Société vaudoise d'histoire, et d'abonnés ou lecteurs de la « *Revue historique vaudoise* » voudront bien verser une somme à ce fonds et nous les en remercions déjà d'avance. Les contributions peuvent être adressées à M. Perrin, professeur, secrétaire de la Société d'histoire, Avenue de Riant-Mont, à Lausanne, ou à M. Mottaz, président de la Société vaudoise d'histoire, à Lausanne. Un anonyme nous a déjà annoncé une somme de 50 fr.